



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

LES CAEN PEUR DE RIEN !

Depuis son arrivée, c'est bien à la sécurité et aux soins que notre Directeur s'en prend au nom de l'austérité, du manque de moyens alloués, de la réorganisation nécessaire peu importe les arguments un seul but : supprimer des postes et des lits.

Il a commencé par nous sucrer 5 RTT.

Ces 5 RTT, elles nous servaient à compenser un temps de travail passé à répondre aux demandes des patients, aux exigences des médecins, aux urgences permanentes engendrées par le manque de personnel. Mais pour lui, ces RTT, c'était du luxe et ça pouvait être source d'économie. Pour tous, c'était du repos, une façon de se ressourcer pour retourner travailler en étant disponible pour faire face à la souffrance des patients et à notre fatigue.

Mais il s'en moque, n'écoute personne et commence son offensive contre l'EPSM : en nous volant nos RTT, c'est la sécurité et les soins qui déjà étaient attaqués. Ce travail de sape, il l'achève aujourd'hui en projetant de supprimer l'équipe sécurité soin et en annonçant des suppressions de postes : Il ose et vous fait marcher sur la tête :

Comment comprendre ! les charges de travail vont considérablement augmenter :

- Doublement du nombre de CSI dans chaque service
- Création d'une unité fermée
- Intégration de VIRE
- Déploiement d'équipe mobile...

Mais il ose, comme pour la prime, comme pour la blanchisserie, il casse, réforme et s'en lave les mains : on verra bien après

Nous, ça fait 5 ans qu'on voit les conséquences de ses emportements, rien ne s'améliore, ni notre sort, ni celui des patients et surtout pas les finances !!! Alors nous aussi, on ose et on campe pour lui dire, avec le printemps de la Psychiatrie :

**AUJOURD'HUI ÇA SUFFIT, LES BRICOLAGES
ÇA NE MARCHE PAS. STOP**

LE 19 mars 2019

TOUS AU CONSEIL DE SURVEILLANCE

ASSEMBLEE GENERALE à 13H30

SUR LE SITE DES CAEN PEUR DE RIEN